

MINISTERIO DE INDUSTRIA, COMERCIO Y MIPYMES

Este 30 de junio de 2020, el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MICM) arriba a su aniversario 54 de trabajo constante al servicio de industriales, comerciantes, emprendedores y ciudadanos que quieren hacer negocios o que acuden a los negocios a suplir sus necesidades de mercancías y servicios productivos y sociales.

Al llegar a esta edad, somos una institución sólida, dinámica, transparente, sirviendo con calidad y calidez a todos los ciudadanos que demandan nuestros servicios y acompañando a industriales, comerciantes, emprendedores, micro, medianos y pequeños empresarios en la noble tarea de dinamizar la producción, atraer inversión y diversificar los mercados de venta y de trabajo.

En los últimos años, el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes se enfocó directamente sobre las áreas de fomento y desarrollo industrial, regulación del mercado y del comercio interno, desarrollo empresarial de las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), fomento de las zonas francas y los regímenes especiales, fortalecimiento del Sistema Dominicano para la Calidad (SIDOCAL), mejora de la regulación de la comercialización de combustibles, y en la optimización de los acuerdos comerciales y el comercio exterior.

Los logros son evidentes en lo relativo al fomento y desarrollo del sector industrial, especialmente de las Mipymes, segmento de la economía dominicana tan importante y por el que el presidente Danilo Medina se ha esforzado y logrado hacer avanzar, con apoyo de todo tipo.

Se continúa trabajando de la mano con las Cámaras de Comercio y Producción, el Programa República Digital, se avanza en el Fomento de las Exportaciones, desarrollo de las Zonas Francas y demás Regímenes Especiales, mercado interno de combustibles.

Este 54 aniversario tiene una connotación especial porque desde inicio de año el país y el mundo estamos sometidos a un terrible enemigo invisible que arruina la salud y golpea duramente la economía de todas naciones en forma devastadora.

En el Ministerio nos hemos esforzado para proteger a nuestro personal y los hemos instruido y asistido para que también lo hagan con sus familiares, vecinos y amigos.

La mejor felicitación que puedo hacer en este aniversario es pedir a todos más protección contra el coronavirus que provoca Covid-19, distancia social y solidaridad permanente para cuidarnos y ayudarnos todos.

En el 54 aniversario, el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes está de pie, en medio de la pandemia mundial, trabajando junto a todo el pueblo para seguir siendo un modelo de servicio.


Arq. Nelson Toca Simó
Ministro

